

Biografie Sandra Küpper und Christian Winkler

Die Kuratorin und Dramaturgin Sandra Küpper (*1978) und der Autor und Regisseur Christian Winkler (*1981) arbeiten seit 2008 immer wieder in unterschiedlichen Produktionen und Projekten zusammen. Beide arbeiten wiederholt in internationalen Kontexten wie etwa Sandra Küpper als Kuratorin für Theater der Welt 2017 in Hamburg oder für die Lessingtage am Thalia Theater (2011 – 2017). Von 2018 bis 2021 ist sie stellvertretende Intendantin und künstlerische Leiterin des Schauspiels am Luzerner Theater, wo sie vermehrt mit internationalen Künstlern zusammenarbeitet. Christian Winkler inszeniert unter seinem Pseudonym «Franz von Strolchen» seine eigenen Projekte in Grossbritannien, Österreich, Deutschland, Schweiz, USA, Mazedonien, Indien, Ukraine und Rumänien. Für seine Arbeit erhielt er international mehrere Auszeichnungen und Preise. Seit 2018 arbeitet er am Luzerner Theater kontinuierlich als Autor und Regisseur.